

Zelg-Notizen Dezember 2019

Neujahrsapéro

Wollen auch Sie das Jahr 2020 mit einem spannenden und gemütlichen Anlass beginnen?

Im Herbst konnte die Sanierung des Schulhauses Zimmerberg I abgeschlossen werden. Wollen Sie einmal sehen, wie heutige Schulzimmer aussehen, was alles anders ist, gegenüber damals, als wir selbst noch zur Schule gegangen sind? Vor dem Neujahrsapéro haben Sie die Gelegenheit ab 17:30 Uhr das sanierte Schulhaus zu besichtigen.

Kommen Sie doch anschliessend (ab 18:30 Uhr) in die Zimmerberghalle zum Neujahrsapéro der Gemeinde Beringen. Gerne wollen wir die Gelegenheit nutzen um miteinander auf ein gesundes und erfolgreiches Jahr anzustossen. Selbstverständlich werden wir wieder einen kleinen Wettbewerb durchführen, bei welchem es Eintrittsbillette für die nächsten Veranstaltungen in Beringen zu gewinnen gibt. Ich freue mich, mit Ihnen auf das Jahr 2020 anstossen zu können.

Vielen Dank

Damit eine Gemeinde wie Beringen gut funktioniert, braucht es den Einsatz von vielen Personen. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei allen Menschen, welche sich 2019 mit einer ehrenamtlichen Tätigkeit in der Gemeinde Beringen eingesetzt haben, sei das in einer sozialen, sportlichen oder kulturellen Organisation oder auch privat.

Ich bedanke mich aber auch bei allen Mitarbeitenden der Gemeinde für den Einsatz 2019. Niemand spürt die Entwicklung der Gemeinde so wie sie. Viele Baugesuche, steigende Einwohnermutationen, grössere Abfallmengen und vieles mehr führten auch in diesem Jahr zu einer grossen Belastung.

Zum Schluss wünsche ich Ihnen ruhige Festtage und ein gesundes und erfolgreiches 2020.

Der Gemeindepräsident